

Corona-News

Das Kultusministerium gab Ende der Woche die Informationen zum Schulbetrieb ab 22. Februar heraus. Es wird zu einem wöchentlichen Wechsel aus Präsenzunterricht an der Schule und Fernlernen mit Lernpaketen zu Hause kommen.

❖ Die Klassen mit Präsenzunterricht an der Schule werden mit je 4 Unterrichtsstunden täglich in zwei Gruppen je Klasse unterrichtet werden:

Klassenstufe 1:

Woche vom 22.02.-26.02. 2021 täglich von 8.50 Uhr– 12.20 Uhr

Woche vom 01.03.-05.03. 2021 Fernlernen mit Lernpaket

Klassenstufe 2:

Woche vom 22.02.-26.02. 2021 Fernlernen mit Lernpaket

Woche vom 01.03.-05.03. 2021 täglich von 8.50 Uhr– 12.20 Uhr

Klassenstufe 3:

Woche vom 22.02.-26.02. 2021 täglich von 8.00 Uhr– 11.30 Uhr

Woche vom 01.03.-05.03. 2021 Fernlernen mit Lernpaket

Klassenstufe 4:

Woche vom 22.02.-26.02. 2021 Fernlernen mit Lernpaket

Woche vom 01.03.-05.03. 2021 täglich von 8.00 Uhr– 11.30 Uhr

❖ Somit beginnen in der ersten Woche nach den Fastnachtsferien die Klassenstufen 1 und 3 mit Präsenzunterricht und die Klassenstufen 2 und 4 bleiben beim Fernlernen mit Lernpaketen. In der zweiten Woche nach den Ferien wechselt dies und von da an rolliert der Wechsel in diesem wöchentlichen Rhythmus (siehe <https://www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de/node/7123>), bis weitere Informationen aus dem Kultusministerium folgen. Die Kombinationen der Klassenstufen 1/3 und 2/4 ergibt sich aus dem Einsatz der Lehrerinnen in den Klassen. Nur so kann sichergestellt werden, dass alle Klassen ihre bekannten Lehrerinnen in den Fächern Mathematik und Deutsch unterrichten.

❖ Die Organisation wird in Anlehnung an die kurze Phase des Wechselunterricht 2020 gestaltet. Merkmale sind:

- Versetzter Schulanfang je Klassenstufe mit versetzten Pausenzeiten
- 20 Unterrichtsstunden vorrangig in Deutsch, Mathematik und Sachunterricht (Vorgabe des KM sind 10 Unterrichtsstunden) Vergleich: In der Halbtagsgrundschule entspräche dies ungefähr dem normalen Stundenumfang ohne Sport, Musik und Religion
- Die bisherigen GHS-Verhaltens- und Hygieneregeln bestehen weiter > <https://www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de/verhaltensregeln>
- Notbetreuung findet weiterhin statt. Das Notbetreuungsformular für Ihre Klassenstufe werden sie Anfang der Woche von den Klassenlehrerinnen bekommen. Bitte danach Formular ausgefüllt an das Sekretariat gerhart-hauptmann-schule.sekretariat@mannheim.de schicken, telefonisch am Freitagvormittag 0621-802690 melden oder ausnahmsweise am Montag 22.02.2021 ausgefüllt abgeben. Die Verpflegung kann weiterhin über das Online-Portal unserer Mensa bestellt werden.
- Die Randzeitenbetreuung kann für die angemeldeten Kinder weiterhin in Anspruch genommen werden. (wird über das Notbetreuungsformular mit abgefragt)
Bisher gibt es keine Informationen aus dem Ministerium bis wann das Wechselmodell angedacht ist.
- Es besteht keine Präsenzpflcht, d.h. die Eltern können entscheiden, ob die Schulpflicht vor Ort oder im Fernlernen erfüllt wird. Falls Sie auf die Präsenz verzichten möchten, besprechen Sie das bitte mit der Klassenlehrerin, um die Modalitäten des Fernlernens zu besprechen.

❖ Alle Informationen rund um die Corona-Krise > <https://www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de/corona-krise>

❖ Die Klassenlehrerinnen werden Anfang der Ferienwoche mit den klassenspezifischen Informationen, wie Stundenpläne, Formulare der Notbetreuung für die jeweilige Klassenstufe, mitzubringende Materialien etc. auf Sie zukommen.

❖ Nach langem Warten sind aus dem Sofortausstattungsprogramm des Bundes und der Länder die iPads zur Verbesserung der digitalen Lernsituation für das Fernlernen geliefert und bereit für die Ausleihe. Familien, die keine eigenen digitalen Endgeräte, mehrere Kinder – zu wenig eigene Endgeräte, nur ein internetfähiges Smartphone, etc. zur Verfügung haben, können sich bei Bedarf im Sekretariat oder bei den Klassenlehrerinnen melden.

Wir freuen uns sehr Ihre Kinder nach den Ferien wieder bei uns an der Schule begrüßen zu können und wünschen eine erholsame Ferienwoche - bleiben Sie gesund.